



Nombre de alumno: ANDREA LIZETH PEREZ HERNANDEZ

Nombre del profesor: Silvino Domínguez .

Nombre del trabajo: Resumen

Materia: Enfermería y practicas alternativas a la salud.

Grado: 8vo

Grupo: "B"

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de septiembre de 2018.

COSTUMBRE Y TRADICION.

Una costumbre es una practica que puede crearse o implantarse a través de la practica ritual y reiterada de sus acciones: mientras que una tradición no puede crearse de la nada, sino que requiere de la aceptación y la perpetuación de una costumbre a lo largo del tiempo. Una generación puede tener una costumbre que luego se pierde al pasar a la nueva generación, quizá por que algunas condiciones objetivas han cambiado.

EJEMPLO DE COSTUMBRES

- Celebraciones religiosas:

Donde se poseen por el pueblo los santos familiares o las imágenes católicas. Virgen del Valle, en el orrate Veracruzana, en que se le saca en procesion y los pescadores la llevan de playa en playa a bordo de sus peñeros, para recolectar imágenes y recibir limosnas.

- Fiestas típicas locales

Como la manera particular de celebrar el carnaval de las distintas regiones hispanoamericanas, disfrazándose de personajes, o la celebración de haloween o día de todos los muertos.

En Estados Unidos, con el disfraz de los niños para pedir dulces.

- Practicas rituales corporales

Como la perforación de los lóbulos de las orejas de las mujeres en las mavorras de las sociedades al nacer, o la costumbre de estirarse el cuello, perforarse la nariz o alargarse el cráneo de alguna etnia africana vinculadas con el paso hacia la adultez o con la aceptación en la comunidad al nacer.

COSTUMBRES Y TRADICIÓN

COSTUMBRES DE MEXICO

* LA CELEBRACION DEL DIA DE MUERTOS

En la que se les brinda comida y bebida a los familiares y a fallecidos, bajo la premisa que se les ha otorgado

una noche para volver al futuro mundo de los vivos y visitar a los suyos. Involucra la gastronomía y decoraciones

* LA BENDICION DE LOS TAMALES

Se llevaban durante la cocción, como una forma de encantamientos a dios. Debido a su método de preparación no podrá saberse si le han puesto malos hasta el final.

Por las mismas razones no se recomienda hacer tamales estando del mal humor, por que la comida se contagia.

* LAS PINIATAS

Tradición compartida con otras naciones latinoamericanas, son figuras de cartón rellenas de caramelos que se cuelgan de una cuerda en los cumpleaños infantiles para que los niños los apaleen con un palo de escoba hasta liberar el contenido y repartirse la

HUESEROS Y SOBADORES

¿Que son? Una de las molestias durante el embarazo son los dolores de espalda debido al peso del bebé en el vientre. Los hueseros y sobadores solucionan estos problemas con ajustes similares a los que hacen los quiroprácticos o bien con algún masaje. Es posible que ofrezcan emplastos de hierbas para poner sobre la zona adolorida.

En ocasiones los hueseros o sobadores y también

Los curanderos determinan si su bebé viene de nalgas o si se encuentra en la posición adecuada. En caso de que no ellos aplican maniobras para que el bebé se sitúe con la cabeza hacia abajo. A pesar de que se trate de una persona que tenga mucha experiencia en estas maniobras, recuerda que no cuenta con la ayuda de la tecnología actual para saber en ese mismo momento cómo está tu bebé.

YERBEROS Y CURANDEROS

Curandero

Entre los mexicanos y tepehuanos de Durango tiene la facultad de enfrentar y curar varias enfermedades, particularmente 4 consideradas como peligrosas. Debe ser del sexo masculino y prepararse durante cinco años con constantes ayunos.

Yerberos

Son quienes poseen el conocimiento milenario de herbolario a través de la cual remediar ciertos males. En base a este conocimiento preparan infusiones, pomadas, aceites y lociones para curar o prevenir la enfermedad. Son ellos los encargados de llevar a cabo las limpiezas, en las que además de las plantas y sus derivados, se valen de incienso, tabaco, veladoras y oraciones.

BIBLIOGRAFIA UDS. Universidad del sureste. 2022. Antología de enfermería y prácticas alternativas a la salud. Recuperado el 02 de febrero del 2022.